



N°6051-12 /2019-PPN

Koohnê (Koné), le 10 janvier 2019

COMMUNIQUE DU PRESIDENT

Au nom de la province Nord, de ses élus et de son personnel, je tiens à saluer la mémoire du sapeur-pompier volontaire Bertrand PIME et à adresser toutes mes condoléances à son épouse, ses enfants, sa famille et ses proches. La mort de Bertrand PIME, combattant du feu, illustre tragiquement la dimension criminelle des actes prémédités ou imprudents qui sont à l'origine des feux de brousse. Le dévouement et le courage jusqu'au sacrifice de sa vie pour protéger les populations et leur environnement des ravages du feu élève Bertrand PIME au rang de héros. J'appelle la population du nord à rendre hommage à Bertrand PIME et à manifester son soutien à sa famille dans ce moment difficile.

Le Président de la Province Nord

Paul NEAOUTYINE